

Investigan el alarmante caso de una joven que fue secuestrada sin que los delincuentes exigieran rescate

Principal



Publicada el: 27/11/24	Visitas: 44
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 33	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/investigan-el-alarmante-caso-de-una-joven-que-fue-secuestrada-sin-que-los-delincuentes-exigieran-rescate_9709.php

INVESTIGAN EL ALARMANTE CASO DE UNA JOVEN QUE FUE SECUESTRADA SIN QUE LOS DELINCUENTES EXIGIERAN RESCATE

Principal

Investigan el alarmante caso de una joven que fue secuestrada sin que los delincuentes exigieran rescate

Las razones detrás de la detención siguen siendo un misterio. En octubre, un intento fallido de arresto fue frustrado por la comunidad, que se manifestó en apoyo a la joven.

Búsqueda de joven raptada en Montevideo

La Policía Nacional continúa su búsqueda de una joven de 22 años que fue raptada en su vivienda, ubicada en la zona de Gruta de Lourdes, cuando un grupo de delincuentes armados irrumpió por la fuerza en su hogar.

Los hechos ocurrieron en la intersección de las calles Parahiba y Chicago, donde los delincuentes, al grito de "dónde está la plata", ingresaron a la propiedad, revolvieron el lugar en busca de dinero y se llevaron a la joven en una camioneta Fiat Fiorino.

Hasta el momento, no se ha recibido contacto alguno de los raptadores ni pedido de rescate, lo que ha llevado a la Policía a clasificar el caso como privación de libertad, ya que aún no se configura como un secuestro.

Testigos han señalado que el grupo estaba compuesto por cinco individuos armados, quienes actuaron rápidamente.

Desde el momento de la desaparición de la joven, su paradero sigue siendo desconocido.

En las horas posteriores al rapto, la Policía logró localizar la camioneta utilizada para trasladar a la víctima en la zona de Casavalle.

El vehículo fue posteriormente abandonado en San Martín y Aparicio Saravia, donde se realizaron pericias científicas en busca de evidencias que puedan esclarecer el caso.

Además, se están revisando las cámaras de seguridad del área con el fin de reconstruir el recorrido realizado por los delincuentes. El motivo detrás de esta privación de libertad aún permanece sin determinar.

Cabe destacar que en octubre pasado, la joven había sido víctima de un intento de rapto, el cual fue frustrado gracias a la intervención de vecinos.

Hasta las 23 horas del martes, la investigación fue llevada a cabo por la Zona Operacional 3 de Montevideo, bajo la dependencia de Jefatura, pero posteriormente se transfirió a la Dirección de Hechos Complejos de la Policía Nacional.

Fuentes vinculadas al caso informaron a Subrayado que tanto la víctima como su familia carecen de antecedentes penales.

Fuente: Subrayado

Imágenes

INVESTIGAN EL ALARMANTE CASO DE UNA JOVEN QUE FUE SECUESTRADA SIN QUE LOS DELINCUENTES EXIGIERAN RESCATE

Investigan el alarmante caso de una joven que fue secuestrada sin que los delincuentes exigieran rescate

Tags

camioneta, libertad, intento, momento, frustrado, montevideo, raptada, nacional, delincuentes, octubre, posteriormente, armados

Noticias relacionadas

4.3 * *Hallaron la camioneta vinculada al caso de la joven de 22 años que fue secuestrada de su hogar*

4.9 * *Intento de asalto en La Aguada: cinco criminales en acción, un arresto conseguido*

3.8 * *Intento de robo a un conductor en Malvín: el momento quedó registrado por las cámaras de seguridad*

3.9 * *Impactante secuestro en Gruta de Lourdes: Delincuentes armados irrumpen en una vivienda y se llevan a una mujer por la fuerza*

3.6 * *Impactante ataque: Un conductor de camioneta es blanco de disparos desde una moto, todo captado por las cámaras de seguridad*

4.7 * *El dramático relato de un comerciante tras ser víctima de un violento copamiento en Playa Hermosa: 'Intentaron amputarle un dedo a mi nuera'*

4.9 * *Fracasado intento de robo a un policía en Piedras Blancas: delincuentes huyeron sin la moto*

4.2 * *Inició el proceso judicial por el femicidio de Natalia Lagos en Atlántida*

4.5 * *Telenoche explora el sorprendente túnel de 220 metros en el fallido asalto a un banco en Argentina*

3.9 * *Reanudación del juicio por el femicidio de Natalia Lagos en octubre tras la suspensión de la jueza a cargo del caso*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024